

Puissalicon

La Piscine de la Maison Butterfly vient d'être inaugurée

Lors de l'inauguration de l'espace La Piscine de la Maison Butterfly, Danielle Bellini et Éric Brizon ont accueilli près de 80 personnes pour une belle promenade théâtrale et musicale, sous la direction artistique de Philippe Honoré. Animant la partie théâtre, les comédiens Vincent et Alisson Girault, Joséphine Granier, Éric Brizon, sans oublier, l'ambassadeur d'Antraigues-sur-Volane, Patrice Lutier, ont lancé l'aventure culturelle de la villa Art déco. Les talentueuses membres du Foyer rural, Louise, Andréa, Margot et Sya, sous la responsabilité d'Annie Lhez ont animé un atelier lecture. Le groupe Jude's Jazz a pris le relais avec un concert dont l'univers musical très varié a trouvé écho parmi les spectateurs, tandis que se laissaient déguster les vins des domaines de La Croix belle et Lou Belvestit.



Éric Brizon, Philippe Honoré et Danielle Bellini accueillant le public lors de l'inauguration de La Piscine.

Le prochain rendez-vous de La Piscine est fixé au **samedi 29 juin**, à 18 h 30, sur le thème des JO de Butterfly avec, au programme, conférences, rencontres, musiques, jeux et surprises...

À l'issue de l'inauguration, Danielle et Éric, les hôtes des lieux confient : « Nous sommes satisfaits de cette soirée qui a trouvé un public parmi les Puissaliconnais et, au-delà, pour une soirée conviviale de jazz, liant l'artisti-

que et la convivialité. Des personnes ont fait connaissance, nous en avons rencontré d'autres que nous ne connaissions pas. Notre public s'élargit et nous en sommes très contents. »